



DCIAA Anuncia Nuevas Reglas de la División de las Barras y de las Estrellas

La Asociación de Deportes Interescolar del Distrito de Columbia (DCIAA, por sus siglas en inglés) publica nuevas reglas para determinar cómo los programas de fútbol americano universitario de las Escuelas Públicas del Distrito de Columbia (DCPS) se colocan en las divisiones de las "Estrellas" y de las "Barras" del Distrito.

En 2013, DCIAA estableció un sistema de fútbol de varios niveles ("Estrellas" y "Barras") para alinearse con las nuevas divisiones de la Asociación de Deportes del Estado del Distrito de Columbia (DCSAA). En los últimos 10 años, el sistema Estrellas y Barras ayudó a fortalecer los programas de fútbol más pequeños al garantizar que los equipos compitieran en campeonatos estatales contra oponentes de rendimiento similar.

Este año, DCIAA contrató a entrenadores, directores deportivos y jugadores de todas las comunidades de fútbol escolar para actualizar sus reglamentos sobre cómo los equipos se mueven entre divisiones *. Este nuevo conjunto de reglas entrará en vigencia de inmediato e impactará el movimiento entre las divisiones al final de la temporada de fútbol de 2023.

**Con 13 equipos en las DCPS, a cada división se le permite un máximo de siete equipos.*

Equipos de estrellas

-  Ballou
-  Dunbar
-  Eastern
-  H.D. Woodson
-  Jackson-Reed
-  Roosevelt

Equipos de barras

-  Anacostia
-  Cardozo
-  CHEC
-  Coolidge
-  McKinley Tech
-  Phelps
-  Ron Brown

Las Nuevas Reglas de la División Entrarán en Vigencia este Año

Si un equipo de las Barras gana dos campeonatos de Gravy Bowl en un lapso de tres años, entonces ese equipo se moverá a la División de las Estrellas. Las reglas anteriores requerían que los equipos ganaran dos campeonatos consecutivos de Gravy Bowl. Esta nueva regla simplifica el movimiento hacia la División de las Estrellas al reconocer las victorias de los equipos de las Barras contra oponentes de división durante un período de tiempo más largo.

Si un equipo de las Barras gana dos campeonatos de Gravy Bowl en un lapso de tres años y ya hay siete equipos de las estrellas en la división, el equipo de las Estrellas con el porcentaje de victorias más bajo de la División de las Estrellas* durante el período de tres años más reciente se moverá a la División de las Barras.

Si un equipo de las Estrellas ocupa el último lugar en su división durante tres años consecutivos, ese equipo se moverá a la División de las Barras para reconstruir su programa. Si ya hay siete equipos de las Barras en ese momento, el equipo de las Barras con el mayor porcentaje de victorias de la División de las Barras* durante el período de tres años más reciente pasará a la División de las Estrellas.

**En situaciones en las que los equipos están empatados por el porcentaje de victorias más bajo o más alto en su división, los procedimientos de desempate de DCIAA determinarán el movimiento de la división. Un juego de división es una competencia entre oponentes comunes de DCIAA dentro de su división (por ejemplo, sin incluir playoffs o juegos entre equipos de las Estrellas y las Barras).*

